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Aos  (27) vinte e sete dias do Mês de Fevereiro de dois mil e quatorze, às nove horas (9 horas) na 

sede do COMDEFU situada à Rua Artur Machado, 553 – Casa dos Conselhos realizou-se a 

reunião ordinária do COMDEFU. A Presidente Liliane Martins deu início à reunião agradecendo a 

presença de todos. Inicialmente solicitou à Secretária Jane a leitura das Atas de (29) vinte e nove 

de novembro de dois mil e treze e (05) cinco de fevereiro de dois mil e quatorze que trata da 

solenidade de posse dos conselheiros do COMDEFU – Gestão 2012/2014. Após a leitura, as 

ATAS foram aprovadas por unanimidade. Seguindo com a Pauta o próximo assunto tratado foi à 

correspondência emitida pelo Ministério Público - 14ª Promotoria de Justiça, que informa o 

arquivamento do processo referente o Encerramento de Transporte aos Cadeirantes. A Presidente 

e o Conselheiro Flávio reforçaram a importância da participação do conselho em certificar a 

regularidade do processo. O Vice Presidente Carlos Alberto de Godoy sugere que Liliane agende 

uma visita de cortesia com a possível promotora do caso, Claudia Alfredo Marques de Carvalho 

para se inteirar do ocorrido e fortalecer a imagem do COMDEFU. O resultado da visita será 

informado na próxima plenária. Próximo Item - Cronograma de Reuniões – 2014 foi apresentado 

para apreciação de todos visto que o mesmo já havia sido aprovado na reunião ordinária de 

novembro. A Presidente Liliane, expôs a necessidade da escolha de um representante para 

compor a Comissão de Acessibilidade do Município vinculada a Secretaria de Infraestrutura e 

citou locais na cidade de Uberaba que precisam de atenção pela falta de acessibilidade as 

pessoas com deficiência. O Vice Presidente Carlos Godoy afirma que a Prefeitura já disponibiliza 

dessa comissão, porém, se faz interessante termos a participação de um representante do 

conselho. O conselheiro Flavio considera pertinente enviar ofício a Antônio Claudio da Secretaria 

de Infra-Estrutura para nos inteirarmos quanto à legislação desta comissão e certificar se há 

exigência de um representante do COMDEFU. Vice Presidente sugere que o Conselheiro Flavio 

represente o conselho nesta comissão, que apesar da falta de disponibilidade, aceitou o convite. A 

Presidente Liliane comunicou que o conselho precisa montar (2) duas comissões, sendo essas de 

Cidadania e Comissão de Inscrição, fiscalização e Monitoramento (está última não está no 

regimento). A Secretária Executiva Verediana inteirou as pessoas presentes na reunião das 

atribuições e responsabilidades que cada comissão o que as mesmas devem exercer e executar 

no Município. A presidente solicitou um representante para a Comissão de Cidadania. A 

conselheira Marylin candidatou-se para compor a comissão, os demais membros se 

disponibilizaram como participantes eventuais por falta de disponibilidade.  Para a Comissão de 

Inscrição, fiscalização e Monitoramento foi sugerido pela Secretária Executiva a releitura do 

Regimento pelos membros da diretoria e posteriormente o incorporamento do documento com  

informações com aspectos legais pertinentes para criar a segunda comissão. Para dar andamento 

no assunto a Presidente Liliane agendou reunião desta comissão no dia (10) dez de Março de 

dois mil e quatorze das nove horas (9 horas) até onze horas (11 horas). Nada mais havendo a 

tratar, foi encerrada a presente reunião, da qual, eu, Andréia Carvalho Henrique, 1º Secretária, 

lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada será assinada pelos presentes:  Marylin Cristiane 

Alves, Andreia C. Henrique, Liliane Martins, Carlos Alberto de Godoy, Claudia Ramalho Oliveira, 

Flávio Garcia de Morais, Evandro Batista de Andrade. 


